



Valencia y Granada ganan a la capital como destino de estudiantes foráneos

El récord de 2.394 permisos no llega para superar a las otras 'mecas' del español

H. F.
SALAMANCA

Salamanca arrancó el año con un dato récord de extranjeros con autorización para cursar estudios en sus dos universidades pero insuficiente para evitar que Valencia y Granada la superen en el tercer lugar de las preferencias de los estudiantes foráneos. El Ministerio de Trabajo tenía contabilizados a 31 de marzo del presente año 2.394 permisos concedidos a estudiantes extranjeros en Salamanca, 301 más que en el mismo mes del ejercicio 2011. Pero el incremento, superior al 15 por ciento, no ha impedido que Valencia y Granada, con 3.074 y 2.488 autorizaciones, la superen en la pugna por auparse al tercer lugar del ranking de ciudades españolas más atractivas.

Los dos primeros puestos corresponden a Madrid (16.081) y Barcelona (13.688), ciudades que sin lugar a dudas juegan en otra liga distinta a la hora de captar estudiantes foráneos habida cuenta de su espectacular oferta de servicios y la fuerte inversión en promoción que destinan sus respectivos gobiernos autonómicos.

La lucha por el tercer puesto

El resto de capitales españolas luchan por erigirse en la tercera ciudad en discordia, una pelea en la que Salamanca sigue dando la batalla pero se está topando con dos capitales de la talla de Valencia o Granada y con otras que, como Sevilla, también ofrecen indudables atractivos a los extranjeros.



Estudiantes extranjeros en un aula de la Usal.

ALMEIDA

CERCA DE 600 PERMISOS EN 2012

Valladolid 'mejora' sus guarismos con la crisis

Valladolid ha conseguido mejorar sensiblemente su capacidad de atracción entre el colectivo de estudiantes extranjeros y lo ha hecho justo cuando la situación económica en España alcanza su peor momento. En la última década Valladolid ha pasado de con-

tar con sólo 81 estudiantes con autorización en sus universidades a acoger a 573 en marzo de este ejercicio, un 40 por ciento más que hace cuatro años. Muy lejos, pese a todo, de las cifras de Salamanca, que multiplica por cuatro los guarismos de la capital pucelana.

León es la tercera provincia de la Comunidad que más estudiantes extranjeros arrastra a sus aulas (307), seguida por Burgos (244), Ávila (144), Segovia (132) y Palencia. Zamora y Soria cierran la estadística con menos de un centenar de autorizaciones expedidas en el presente ejercicio.

Pese a la pérdida de posiciones en los últimos trimestres, la evolución de Salamanca en el ranking de urbes universitarias más apetecibles por los estudiantes extranjeros ha sido espectacular. La capital ha pasado de las

846 autorizaciones para estudiar en sus dos universidades que registraban las estadísticas oficiales en el año 2002, el año del definitivo impulso de la denominada industria del español en Salamanca, a superar seis años

después los 2.000 permisos por vez primera. Tras el bajón registrado en el ejercicio 2010 (1.924), la capital salmantina ha logrado recuperar su capacidad de atracción entre los escolares foráneos. ||